
パブリックコメントでお寄せいただいたご意見等の概要と区の考え方 
 
 ご意見等の概要 区の考え方 
１ 私は車椅子使用者です。歩道に関して希望があります。それは錦糸町

近辺などはそうなっているのですが、横断歩道と歩道の境目が斜めに切

ってあるのです。立ち上がりが直角と違い、とても移動しやすいし、転

倒の危険も避けられます。出来れば､自宅付近などの歩道もそうなって

欲しいものです。自宅付近の歩道はガタガタだったり、段差があまりに

も急だったりと、危険な目に遭ったこともしばしばです。交通事故での

死亡事故も多い交差点を通らなければならないので、常に緊張を強いら

れます。縁を斜めに切るのもありがたいし、シドニーなどのように一部

が完全にバリアフリーになっているのはなおありがたいですね。自宅か

ら図書館への道までがもっと安全なら、読書も気軽に楽しめるのにと残

念でたまりません。歩道が広くなり、出来るだけ段差が無いようにとい

うことが最大の希望です。それと、無理だとは思いますが、押上駅のエ

レベーターが坂の上にはあるのですが、坂の下（四ツ目通りの入り口）

に無くて、坂をひとりで登れないので、介助無しでは地下鉄に乗れない

のが残念です。このバリアフリー構想には期待しております。よろしく

お願い申し上げます。 

「歩道のバリアフリー化について」 
 歩道の拡幅及び段差の解消についての要望でありますが、墨田区におき

ましては、東京都福祉のまちづくり条例に基づき、道路バリアフリー整備

事業を進めております。 
 歩車道境界部の段差（２ｃｍ）については、東京都においても十分議論

したようですが、視覚障害者にとって省略することはできないことから、

ご指摘のとおり縁を斜めにすることについては、現段階では時期尚早と考

えておりますのでご理解をお願いいたします。歩道幅員については、車椅

子同士がすれ違えるように平たん部２ｍ以上を確保できるように整備して

いきたいと考えておりますのでご理解をお願いいたします。 
 また、前面道路の浅草通りにつきましては都道でありますので、管理者

である東京都に連絡しておきます。 
 最後に押上駅の四ツ目通り沿いの入り口については、車椅子でも乗降で

きるように車椅子対応のエスカレーターの設置またはエレベーターの設置

を要望してまいります。 

２ 東武東向島駅にもエレベーターかエスカレーターをお願いします。リ

ハビリ施設もあるせいでしょうか、この駅を利用するお年よりは大勢い

らっしゃると思います。また、車椅子の方も不便かと思われます。小さ

なお子さんをベビーカーに乗せたお母さんにとっても不便かと思いま

す。長い階段を重たそうに持ち上げる姿は気の毒に思います。（少子化

が問題になっているなか、駅にも子育てしやすい環境を整備していただ

きたいものです） 
百花園という名所の下車駅でもあるので、区外からも大勢の家族連れ

やお年よりが利用する駅です。環境を整えていただけましたら幸いで

す。 

墨田区では、現在、交通バリアフリー法に基づき「墨田区交通バリアフ

リー基本構想」を策定中です。 
 この中で、区内のすべての駅（５，０００人以上の乗降客あり）を対象

として、バリアフリー基準に基づく整備を図っていくことになっています。

ご指摘の「東向島駅」については、東武鉄道のご理解をいただき、利用者

の利便を図るためにエレベーターの設置を予定しているところです。しか

し、このエレベーターを設置するためには、解決しなければならない問題

がいくつかありますので、関係機関と調整を図りながら、なるべく早い時

期に実現できるように努力していきたいと考えています。 

 


